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GoPro是內容公司 內容是核心
尼克表示，GoPro就是一個內容公司，內容是

其核心，硬件只是輔助。
公司要確保大量投入是在軟件開發當中，這

些軟件不僅僅是去捕捉內容，還要把內容放到雲
端，讓用戶的手機能夠去接入、分享，所以GoPro
不是以硬件爲中心去開展業務。

尼克認爲，對GoPro來講，硬件只是一個平
台和發展的起點，不管什麽樣的時代硬件都是如
此。手機的攝像頭質量越來越好，分辨率越來越
高，傳統手機是爲了讓用戶能夠手持自拍或給他
人拍照，但GoPro更多是讓用戶關注自己，比如
在運動、在和孩子溝通的時候拍下來，並和他人
進行分享。

關于公司未來的發展，毫無疑問會在硬件領
域更努力，未來硬件也會變得越來越易用、更加
輕量化、小型化。未來GoPro不只會在硬件，在軟
件領域對視頻加工整理，幫助用戶再發布來創造
價值，未來硬件軟件都會做好，來展現與其它公
司不同的優勢。

明年發布四懸翼無人機
GoPro前不久放出了一段自研無人機新品的

航拍影像，尼克透露，明年會發布自己四懸翼的
無人機。

尼克透露，GoPro在中國的辦公室今年1月
份正式投入運營，現在在中國有大概三個辦公地
點，一個在上海，一個在深圳，一個在香港。

“我們絕對不是在中國僅有三個辦公室這麽

簡單，根據我們現在的業務量的增長，表明中國的
業務量增長已經超過全球任何一個地方。現在中
國市場上已經占到GoPro在全球市場的前十名，
已經進入前十的位置，這對于我們來講是非常令
人激動的消息，你可以了解到對于Gopro來講在
全球的業務量上50%都是來自于美國以外。”

中國人特別愛手機自拍，部分Gopro用戶自
拍照片多于運動式攝影，那以及針對中國人的個
性會不會針對性的開發産品？

尼克表示，現在還是有很多的人傾向于自
拍，拍照片，不是單純的去攝影，因爲編輯照片比
編輯已經拍攝好的視頻片斷是要容易多的。但相
信在這一領域恰恰相反，不管是客戶想要錄制自
己的短片，還是制作自己的相關內容，會帶來很
多的機會。如果能夠解決這些客戶的痛點的話，
這對Gopro來講是極大的助力。

“有關是否會針對中國客戶進行相應的研
發，我相信我今天來到中國參加這樣的會議已經
是一個非常好的證明了，我們要在中國創建團
隊，更好的了解中國客戶需求，了解中國市場的
情況，我們要創造出更具有適應性的，更易用的，
更具有可分享性的産品。”

不懼中國公司競爭
在中國本土，小米等公司已經進入運動相機

領域，尼克表示不管在哪個市場都會有直接的競
爭對手，特別是本地的品牌會直接挑戰，在中國
肯定也面臨競爭。

“但競爭是有益的，如果你想要去建立一個
新的産品品類，必須要提升消費者在這方面的意

識，而像小米這些公司，正是在幫我們去提升消
費者的意識，它其實對我們是有益的，讓我們更
加聚焦在高端産品上。中國市場對質量也會有非
常高的需求，他們會選擇去買領頭品牌的産品。”

尼克稱對于競爭對手不會感到焦慮，會把重
點放在高端産品上，所有的市場都是這樣，在中
國市場也是這樣，價格競爭其實是幫助消費者走
向高價值這一端，這是Gopro擅長的領域。

2015年來犯了一些錯誤
關于股價的下跌，尼克表示通過不斷的披

露，包括和投資人溝通，來保持和投資人的聯系。
通過更好的執行設定好的計劃，自然股價會上
升，投資人會滿意，如果沒有很好的完成計劃，股
價就會受到影響。

“Gopro是2014年6月份上市的，在2014年基
本上是比較成功的執行了既定的計劃，對于2015
年來說犯了一些錯誤，這些錯誤主要是在市場投
入方面並不是特別充足，這使我們在2015年的上
半年表現不是特別的良好，當然還有一些IPO其
他的原因。

有關你剛才提到的說，在公司的股價表現不
是特別理想，由于我們發布新的産品，這個産品
最開始的時候定價也定的過高了，所以後來很快
調整了策略，調整策略以後現在銷量開始有所上
升。”

尼克認爲，對于2016年來講仍是比較樂觀
的，特別是2016年會增強公司的執行來達到投資
人預期，並且在2016年上半年會發布一系列産
品，包括平台、軟件等。

GoPro CEO尼克
我們是內容公司我們是內容公司

GoPro由尼克創辦于2002年，專門制造GoPro相機，
現已被衝浪、滑雪、極限自行車及跳傘等極限運動團體廣泛
運用，也幾乎成為“極限運動專用相機”的代名詞。

在中國GoPro也逐漸流行開來，而它與中國的另一層
聯系是，富士康曾在 2012 年出資 2 億美元收購 GoPro
8.88%的股份。

2014年6月，GoPro上市，上市首日便大漲30%。Go-
Pro上月公布的第三季度財報顯示，當季營收為4億美元，
低于分析師預計。受到財報影響，GoPro 當天股價下跌
18%。

在運動相機市場，又面臨著索尼的正面PK，國內出現
了小米這樣的廉價運動相機，加之手機攝像頭性能的提升，
無人機向運動拍攝的過度，GoPro如何面對可能飽和的市
場，如何進一步挖掘產品潛力，如何面對競爭對手，如何開
拓更大的市場等等，一系列問題等著GoPro回答。


